

### المعلومات الشخصية

	وليد محمد حسن	الاسم الثلاثي
	drwaleedhassan9@yahoo.com	البريد الإلكتروني
	الماجستير	الشهادة
	أستاذ مساعد	اللقب العلمي
	الطب البيطري	الاختصاص العام
	فسلحة تنازل	الاختصاص الدقيق
	فسلحة حيوان	الاهتمامات البحثية

### الشهادات والألقاب العلمية

البلد	الجامعة	عنوان الرسالة / الاطروحة	تاريخها	الشهادة
العراق	بغداد	دراسة بعض الخصائص الفيزيوكيمائية للسائل المنوي في الاكباش في جنوب العراق	2006/5/17	الماجستير

### الدورات التدريبية

اسم الدورة	مكان الدورة	مدة الدورة	تاريخ الدورة

### المناصب الإدارية

الوظيفة (تبدأ من الوظيفة الحالية)	من الفترة	إلى الفترة
رئيس قسم الصحة الحيوانية	2006	2010
رئيس قسم الصحة الحيوانية	2011	2013
رئيس قسم الانتاج الحيواني	2013	2015



النشاط البحثي	
اسم النشاط	مكان و تاريخ النشر
1. دراسة بعض الخصائص الفيزوكيميائية للسائل المنوي في الاكباش مجلة جامعة ذي قار العدد 2 المجلد 7 سنة 2012 وليد محمد حسن + د كامل كاظم	
2. دراسة بعض الخصائص الفيزوكيميائية للسائل المنوي في الاكباش اهوار جنوب العراق.مجلة جامعة ذي قار العلمية. العدد 2 , المجلد 7 . 2012 . وليد محمد حسن	
3. انتشار مرض الاكياس المائية في اغنام محافظة ذي قار .مجلة جامعة ذي قار ,المجلد 3 , 2008 .	
4. دراسة تأثير اضافة مستخلص رايزيومات الزنجبيل لعلية الاكباش العواسية .مجلة جامعة المثنى للعلوم الزراعية, 2012 . وليد محمد حسن .	
5. تأثير مستخلص بذور الحلبة على خلايا الدم ووظائف الكبد والكلية والغدة اللبنيّة في إناث الاغنام العواسية المولودة .مجلة جامعة القادسية للعلوم الزراعية ، العدد 1 ، مجلد 4 . وليد محمد حسن	
6. دراسة تأثير اضافة مستخلص بصلة الثوم للعلية في زيادة النمو وعملية توليد النطف في الحملان العواسية .مجلة جامعة ذي قار العلمية .العدد 5, المجلد 5 . 2010 . وليد محمد حسن.	
7. تأثير اضافة مسحوق الحبة السوداء في بعض المعايير الدموية والاستجابة المناعية للحملان المحلية .مجلة جامعة ذي قار العلمية , العدد 1 . المجلد 7 , 2011 . وليد محمد حسن.	
8. دراسة وبائية مرض الفاشيولا في الاغنام المحلية .مجلة ذي قار العلمية , عدد 6 مجلد 2 .2011 .	
9. دراسة الحدوث الموسوي لاتهاب الصرع وحساسية الميكروبات الى المضادات الحيوية تحت ظروف المناخية في جنوب العراق .مجلة جامعة ذي قار للبحوث الزراعية . العدد 2 المجلد 1 , 2012	

Cumin as additive on some blood constituent and biochemical parameter in growing Awassi lambs. 10  
مجلة جامعة البصرة للعلوم الزراعية العدد 1 المجلد 27 . 2014 .

النشاطات ( المشاركات في المؤتمرات والندوات وغيرها)	
اسم النشاط	مكانه و زمانه
1 مؤتمر جودة التعليم العالي	2007 أسطنبول عضوا
2 ورشة عمل حاضنات التعليم العالي	2015 بغداد/باب المعظم عضوا
3 ندوة القطاعية التعليمية الزراعية	2014 الكلية التقنية/المسيب عضوا
4 ندوة القطاعية التعليمية الزراعية	2013 الكلية التقنية/المسيب عضوا
5 ندوة القطاعية التعليمية الزراعية	2012 الكلية التقنية/المسيب عضوا
6 ندوة القطاعية التعليمية الزراعية	2011 بغداد/الز عفرانية عضوا
7 مؤتمر الطب البيطري	2011 جامعة الكوفة بحث
8 مؤتمر بيئه ذي قار	2012 دائرة بيئه ذي قار دعوه

  

الجوائز وكتب الشكر والشهادات التقديرية للسنة الدراسية			
العنوان	التاريخ	الجهة المانحة	سبب المنح

2015	رئيس هيئة التعليم التقني	كتاب شكر
2010	هيئة التعليم التقني	كتاب شكر
2013	هيئة التعليم التقني	كتاب شكر
2010	المعهد التقني في الشرطة	كتاب شكر
2013	المعهد التقني في الشرطة	كتاب شكر
2014	المعهد التقني في الشرطة	كتاب شكر
2014	المعهد التقني في الشرطة	كتاب شكر

الخبرات التدريسية	اسم المادة التي درستها	المرحلة الدراسية

الاشراف على الدراسات العليا			
عنوان الاطروحة	الكلية / القسم	الجامعة	الطالب



**Name : Waleed Mohamad Hassan**

**College / Institute : Shatra Technical institute**

**Department : Veterinary Medicine**

**Position : Teaching Staff**

**Degree : Prophesier Assistant**

**.Other Affiliations : Southern Tech. Univ.**

**E-mail : drwaleedhassan9@yahoo.com**

<b>Education</b>

<b>Teaching Activities</b>		
Animal Health	Births and Venteral Diseases	2016-1994
Animal Health	General Surgery	2016-1994
Animal Health	Poultry Diseases	2016-1994
Animal Production	Milk Cattle	2016-1994



Membership of Scientific Communities			

### Scholarly and professional Academic Activities and Service

Higher Education Quality Conference	2007	Istanbul	Member
Workshop incubators Higher Education	2015	BAGHDAD	Member
Agricultural Sectoral educational Seminar	2014	Technical College / Musayyib	Member
Agricultural Sectoral educational Seminar	2013	Technical College / Musayyib	Member
Agricultural Sectoral educational Seminar	2012	Technical College / Musayyib	Member
Agricultural Sectoral educational Seminar	2011	BAGHDAD	Member
Veterinary Medicine Conference	2011	University of	Research

### Graduate Supervision

environment		environment	




## Participation in Scientific Conferences and Symposia

Title	Organizer	Type of Participation
1. A study of some properties and chemical Alves of semen in rams. Journal of the University of Dhi Qar, Vol. 7 No. 2 in 2012, Walid Mohammed Hassan +d Kamel Kazem		
2. Psychochemical study some of the characteristics of semen in the marshes of southern Iraq rams J. Dhi Qar University Scientific. Issue 2, vol. 7. 2012. Waleed Mohamed Hassan		
3. Spread of Echinococcosis in sheep in Dhi Qar province .J. University of Dhi Qar, Vol 3.2008. Waleed Mohammed Hassan.		
4. Study the effect of adding ginger to extract Raizumat bush rams Alauasih .J. Muthanna University of Agricultural Sciences 0.2012. Waleed Mohammed Hassan.		
5. The effect of fenugreek seeds extract on blood cells and functions of the liver, kidney, mammary gland in female sheep Alauasih born. Qadisiyah University of Agricultural Sciences J., Issue 1.4 vol. Waleed Mohamed Hassan		
6. Study the effect of onion extract Add the garlic to the diet to increase the growth process and generate sperm in lambs Alauasih. University of Dhi Qar Scientific Journal . 5, Volume 5. 2010 . Waleed Mohammed Hassan.		
7. Addind the influence of black bean powder in some of the blood and immune response standards for local lambs .J, University of Dhi Qar, Scientific, Issue 1. Volume 7.2011 . Waleed Mohammed Hassan.		
8. Epidemiological study of disease in sheep Alvascheola local .cilh		
University of Dhi Qar, scientific, No. 6 Vol. 2.2011 . Waleed Mohammed		

Hassan.

9. Study the occurrence seasonal inflammation udder and the sensitivity of microbes to antibiotics under the climatic conditions in southern Iraq .cilh Dhi Qar University Agricultural Research. Issue 2 Volume 1, 2012. Waleed Mohammed Hassan.

10. Cumin as additive on some blood constituent and biochemical parameter in growing Awassi lambs. Basra University of Agricultural Sciences Magazine Volume 27 Issue 1. 2014. Waleed Mohammed Hassan.

### Honors and Awards

Title	Date	Details